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Vacina para jovens de 12 anos
Governador Ibaneis Rocha (MDB) afirmou que pretende concluir a imunização contra a covid-19 de adolescentes, comaprimeira dose,
em setembro. Idosos e pessoas comcomorbidades deverão receber o reforço emoutubro. Campanha chegou a 80%do público alvo

Com 876 novos casos e oito mortes
devido à covid-19, ontem, o DF
acumula 481.699 infecções e 10.230
óbitos. Mais de 463 mil pessoas são
consideradas recuperadas. A taxa de
transmissão do novo coronavírus na
capital federal subiu para 1,08— em
que 100 infectados passam o
vírus para 108 pessoas.

Sobetaxade
transmissão

2021/15
Em doze de maio de dois mil e vinte e um, às nove horas, realizou-se, por

videoconferência, reunião extraordinária doConselho deAdministração doBanco
do Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91; NIRE: 5330000063-8), secretariada
no Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Lote B, Torre Sul, 15º andar,
Asa Norte - Brasília (DF), CEP 70040-912, sob presidência da Sra. Iêda
Aparecida de Moura Cagni e com a participação dos conselheiros Aramis Sá de
Andrade, Débora Cristina Fonseca, Fausto de Andrade Ribeiro, Paulo Roberto
Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia, Waldery Rodrigues Júnior e
Walter Eustáquio Ribeiro. O Conselho de Administração (CA): (...) 2. REPORTE
DO PLANO DIRETOR 2021-2025 – tomou conhecimento dos componentes da
Estratégia Corporativa 2021-2025 e do Mapa Estratégico 2021, com abordagem
das perspectivas Clientes, Financeira, Sustentabilidade, Processos e Pessoas,
bem como das metas e resultados de cada indicador referentes ao 1T21,
apresentado pelo Diretor Estratégia e Organização; (...) 4. ATUALIZAÇÃO DO
CÓDIGO DE ÉTICADO BANCO DO BRASIL – aprovou as alterações propostas;
5. REVISÃO DA POLÍTICA GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS E SUA
CONVERSÃO EM POLÍTICAESPECÍFICA – aprovou a revisão da Política Geral
de Gestão de Pessoas, e sua conversão em Política Específica; 6. REVISÃO DA
POLÍTICA ESPECÍFICA DE TRANSAÇÕES COM PARTES RELACIONADAS –
aprovou a revisão da Política Específica; (...) 8. ATIVIDADES DA AUDITORIA
INTERNA – MAR/21 – tomou conhecimento do Sumário Executivo de Atividades
da Auditoria Interna referente a mar/21, apresentado pelo Auditor Geral Interino;
(...) 11. RELATÓRIO DAS ATIVIDADES DA OUVIDORIA EXTERNA – tomou
conhecimento do Relatório das Atividades da Ouvidoria Externa referente ao
2S20, data-base 31.12.2020, com informações quantitativas e qualitativas
sobre a atuação da Ouvidoria Externa, inclusive em relação a problemas e
deficiências detectados e os resultados das medidas adotadas pelos gestores
dos produtos, serviços e atendimento, conforme previsto pela Resolução CMN
nº 4.860, de 29.05.2020, pela Instrução CVM nº 529, de 01.11.2012, e pelo
Estatuto Social do BB, art. 38, IV e V; (...) 13. PAINEL DE RISCOS – tomou
conhecimento do reporte referente ao Painel de Riscos do BB, apresentado
pelo Diretor de Gestão de Riscos; (...) 15. COMITÊ DE RISCOS E DE CAPITAL
(CORIS) – tomou conhecimento dos informes do Coris; 16. COMITÊ DE
AUDITORIA (COAUD) – tomou conhecimento dos informes do Coaud; Foi
analisado o seguinte assunto extrapauta, sobre o qual assim se manifestou o
Conselho de Administração: EP1. ELEIÇÃO DE MEMBRO PARA O COMITÊ
DE PESSOAS, REMUNERAÇÃO E ELEGIBILIDADE (COREM) – elegeu,
nos termos do art. 21, XVI, do Estatuto Social, como membro escolhido dentre
os integrantes do Conselho de Administração indicados pelos acionistas
minoritários (art. 3º, §1°, I, do Regimento Interno do Corem), o Sr. Paulo
Roberto Evangelista de Lima, a seguir qualificado, para compor o Comitê de
Pessoas, Remuneração e Elegibilidade (Corem), em primeira recondução, para
o mandato 2021/2023, esclarecido que o eleito atende às exigências legais
e estatutárias e que, conforme art. 34, §8º, do Estatuto Social, será investido
no cargo independentemente da assinatura do termo de posse, desde a data
da respectiva eleição. Paulo Roberto Evangelista de Lima, brasileiro, nascido
em 16.02.1957, administrador, casado sob o regime de comunhão universal
de bens, inscrito no CPF/MF sob o nº 117512661-68, portador da Carteira de
Identidade nº 580.976, expedida em 01.06.1995 pela Diretoria Geral da Polícia
Civil do estado de Goiás. Endereço: Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Lote
B, Torre Norte, 16º andar, Asa Norte, Brasília (DF). Nada mais havendo a tratar,
a Sra. Presidente deu por encerrada a reunião às doze horas, da qual eu, (Ass.
Rodrigo Nunes Gurgel), Secretário, mandei lavrar esta ata que, lida e achada
conforme, vai assinada pelos conselheiros. Ass.) Iêda Aparecida de Moura
Cagni, Aramis Sá de Andrade, Débora Cristina Fonseca, Fausto de Andrade
Ribeiro, Paulo Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia, Waldery
Rodrigues Júnior e Walter Eustáquio Ribeiro. ESTE DOCUMENTO É PARTE
TRANSCRITA DO LIVRO 30, PÁGINAS 113 A 116. Iêda Aparecida de Moura
Cagni - Presidente do Conselho de Administração. A Junta Comercial, Industrial
e Serviços do Distrito Federal certificou o registro em 05/08/2021 sob o número
1716558 - Maxmiliam Patriota Carneiro - Secretário-Geral.

Extrato da Ata da Reunião Extraordinária do
Conselho de Administração Realizada em Doze de
Maio de Dois Mil e Vinte e Um

CNPJ 00.000.000/0001-91

2021/16
Em doze de maio de dois mil e vinte e um, às doze horas e trinta minutos,

realizou-se, por videoconferência, reunião extraordinária do Conselho de
Administração do Banco do Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91; NIRE:
5330000063-8), secretariada no Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Lote B,
Torre Sul, 15º andar, Asa Norte - Brasília (DF), CEP 70040-912, sob presidência
da Sra. Iêda Aparecida de Moura Cagni e com a participação dos conselheiros
Aramis Sá de Andrade, Fausto de Andrade Ribeiro, Paulo Roberto Evangelista
de Lima, Rachel de Oliveira Maia, Waldery Rodrigues Júnior e Walter
Eustáquio Ribeiro. O Conselho de Administração (CA): (...) 4. RELATÓRIO DE
ATIVIDADES DO COREM – tomou conhecimento do Relatório de Atividades
do Corem referente a 2020; (...) Reunião realizada sem a participação da
conselheira representante dos funcionários do Banco do Brasil, em cumprimento
ao disposto no art.18, §6°, do Estatuto Social. Nada mais havendo a tratar, a
Sra. Presidente deu por encerrada a reunião às treze horas, da qual eu, (Ass.
Rodrigo Nunes Gurgel), Secretário, mandei lavrar esta ata que, lida e achada
conforme, vai assinada pelos conselheiros. Ass.) Iêda Aparecida de Moura
Cagni, Aramis Sá de Andrade, Fausto de Andrade Ribeiro, Paulo Roberto
Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia, Waldery Rodrigues Júnior e
Walter Eustáquio Ribeiro. ESTE DOCUMENTO É PARTE TRANSCRITA DO
LIVRO 30, PÁGINAS 117 A 118. Iêda Aparecida de Moura Cagni - Presidente do
Conselho de Administração. A Junta Comercial, Industrial e Serviços do Distrito
Federal certificou o registro em 31/08/2021 sob o número 1726611 - Maxmiliam
Patriota Carneiro - Secretário-Geral.

Extrato da Ata da Reunião Extraordinária do
Conselho de Administração Realizada em Doze de
Maio de Dois Mil e Vinte e Um

CNPJ 00.000.000/0001-91

2021/14
Em cinco de maio de dois mil e vinte e um, às nove horas, realizou-se, por

videoconferência, reunião ordinária do Conselho de Administração do Banco do Brasil
S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91; NIRE: 5330000063-8), secretariada no Setor de
Autarquias Norte, Quadra 5, Lote B, Torre Sul, 15º andar, Asa Norte - Brasília (DF),
CEP 70040-912, sob presidência intercalada do Sr. Waldery Rodrigues Júnior e da
Sra. Iêda Aparecida de Moura Cagni e com a participação dos conselheiros Aramis
Sá de Andrade, Débora Cristina Fonseca, Fausto de Andrade Ribeiro, Paulo Roberto
Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia e Walter Eustáquio Ribeiro. (...) Na
sequência, o Conselho de Administração (CA), deliberou a seguinte ordem do dia: 1.
ESCOLHA DO PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE DO CA - escolheu, nos termos
do §3º, art. 18 do Estatuto Social do BB, a Sra. Iêda Aparecida de Moura Cagni
como Presidente do conselho, por unanimidade, e o Sr. Walter Eustáquio Ribeiro
como Vice-presidente, por maioria dos votos, para servirem no mandato 2021/2023;
A Sra. Iêda Aparecida de Moura Cagni assumiu a coordenação dos trabalhos a partir
deste momento da reunião. (...) 4. REPORTE DAS DENÚNCIAS RECEBIDAS POR
MEIO DO CANAL DE DENÚNCIA DE ILÍCITOS E OUVIDORIA INTERNA - tomou
conhecimento do reporte sobre as denúncias recebidas pormeio doCanal deDenúncia
de Ilícitos e Ouvidoria Interna com informações relativas ao volume, natureza, prazo
de atendimento, procedência, evoluções e desafios de gestão, apresentado pelo
Vice-Presidente de Controles Internos e Gestão de Risco e pelo Vice-Presidente
Corporativo; O Conselho de Administração, ao tomar conhecimento do reporte,
solicitou, para fins de comparação, apresentação das informações relativas a maior
período. (...) 6. RELATÓRIO DA ADMINISTRAÇÃO 1T21 - aprovou o Relatório da
Administração referente ao 1T21; 7. DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS 1T21 -
aprovou as Demonstrações Contábeis Individuais e Consolidadas do BB relativas ao
1T21; 8. DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS DO CONGLOMERADO PRUDENCIAL
- EXERCÍCIO 2020 – aprovou as demonstrações contábeis relativas ao exercício de
2020, elaboradas de acordo com as práticas contábeis adotadas no Brasil aplicáveis
às instituições financeiras autorizadas a funcionar pelo BancoCentral do Brasil (Bacen);
9. DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS CONSOLIDADAS DO CONGLOMERADO
BB - EXERCÍCIO 2020 – aprovou as demonstrações contábeis do Conglomerado
BB relativas ao exercício de 2020, nas versões português e inglês, elaboradas em
conformidade com as Normas Internacionais de Contabilidade (IFRS); (...) 11. CARTA
ANUALDEPOLÍTICASPÚBLICASEGOVERNANÇACORPORATIVA2021 - aprovou
aCartaAnual de Políticas Públicas eGovernançaCorporativa de 2021, ano-base 2020;
OConselho deAdministração, ao aprovar aNotaDireo/URI 78042, ratificou o despacho
doConselhoDiretor e determinouaexclusãodanotade rodapénúmero7 (página21da
CartaAnual), haja vista aAssembleia Geral Extraordinária realizada em 28.04.2021 ter
decidido pela retirada de pauta das propostas de adequações doEstatuto Social do BB,
dentre as quais o aumento da quantidade de membros do CA; a criação do Comitê de
Governança e Sustentabilidade e a alteração nas atribuições do Comitê de Tecnologia,
Estratégia e Inovação. (...) 15. REPORTEDOPROGRAMADECOMPLIANCE EDAS
ATIVIDADESDE INTEGRIDADE - 2020 - tomou conhecimento do relatório consolidado
do Programa de Compliance e das Atividades de Integridade, referente a 2020,
incluindo a análise do grau de maturidade dos Orientadores do Programa; (...) Nada
mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião às quinze horas e
quarenta e cincominutos, da qual eu, (Ass. Rodrigo Nunes Gurgel), Secretário, mandei
lavrar esta ata que, lida e achada conforme, vai assinada pelos conselheiros.Ass.) Iêda
Aparecida de Moura Cagni, Aramis Sá de Andrade, Débora Cristina Fonseca, Fausto
de Andrade Ribeiro, Paulo Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia,
Waldery Rodrigues Júnior e Walter Eustáquio Ribeiro. ESTE DOCUMENTO É PARTE
TRANSCRITADO LIVRO 30, PÁGINAS 106A 112. IêdaAparecida de Moura Cagni -
Presidente do Conselho de Administração. A Junta Comercial, Industrial e Serviços do
Distrito Federal certificou o registro em 05/08/2021 sob o número 1716559 - Maxmiliam
Patriota Carneiro - Secretário-Geral.

Extrato daAta daReuniãoOrdinária doConselho
de Administração Realizada em Cinco de Maio de
Dois Mil e Vinte e Um

CNPJ 00.000.000/0001-91

ARIOSTO ANTUNES CULAU – CPF. 579.835.000-25.
DECLARAM, nos termos do art. 21, inciso II, da Circular nº 3.433, de 3 de
fevereiro de 2009, sua intenção de exercer cargos de administração na BB
Administradora de Consórcios S.A., CNPJ 06.043.050/0001-32.
ESCLARECEM que eventuais objeções à presente declaração, acompanhadas
da documentação comprobatória, devem ser apresentadas diretamente ao
Banco Central do Brasil, por meio do Protocolo Digital, na forma especificada
abaixo, no prazo de quinze dias contados da divulgação, por aquela Autarquia,
de comunicado público acerca desta, observado que os declarantes podem, na
forma da legislação em vigor, ter direito a vistas do processo respectivo.
Protocolo Digital (disponível na página do Banco Central do Brasil na internet)
Selecionar, no campo “Assunto”:Autorizações e Licenciamentos para Instituições
Supervisionadas e para Integrantes do SPB
Selecionar, no campo “Destino”: o componente do Departamento deOrganização
do Sistema Financeiro – Deorf mencionado abaixo

BANCO CENTRAL DO BRASIL
Departamento de Organização do Sistema Financeiro – Deorf/GTCUR

Brasília, 08 de setembro de 2021
Ariosto Antunes Culau

DECLARAÇÃO DE PROPÓSITO

»RAFAELAMARTINS

Em cerimônia do programa
Jovem Candango, no Cen-
tro de Convenções Ulysses
Guimarães, o governador

do Distrito Federal Ibaneis Rocha
(MDB) adiantou, ontem, que pre-
tende vacinar adolescentes com
12 anos até o final deste mês. O
chefe do Executivo local declarou

que a aplicação
da terceira dose
para idosos e
pessoas com co-
morbidade deve
começar em ou-
tubro. Hoje, co-
meça a imuniza-
ção de adoles-
centes com 14 e

15 anos na capital do país.
“A previsão é fechar todo o gru-

po de 12 anos para cima até o final
do mês de setembro, para que a
gente possa iniciar a terceira dose
daqueles mais idosos e daquelas
pessoas que têm comorbidades a
partir de outubro. Essa é a nossa
expectativa”, afirmou Ibaneis.

De acordo com a Secretaria de
SaúdedoDistritoFederal(SES-DF),
a remessa de imunizantes que che-
gou na última segunda — 77.220
doses da Pfizer — será utilizada so-
mente para a primeira aplicação.

Com a aplicação da primeira
dose em 6.765, ontem, o DF têm
2.066.946 pessoas imunizadas
com, ao menos, a D1, o que corres-
ponde a 67,71% da população to-
taldacapital(3.052.542)ou80,16%,
considerando somente quem tem
12 anos ou mais (2.578.420), públi-
co-alvo da campanha. Segundo o
boletim da Secretaria de Saúde,
68.061 moradores da capital rece-
beram D2, somando 1.050.877
pessoas com o clico vacinal com-
pleto. Outras 56.833 tomaram a
dose única da Janssen. O índice de

cobertura completa é de 36,29%
do DF ou 42,96% do público-alvo
da imunização.

Em coletiva de imprensa reali-
zada pela Secretaria da Saúde na
segunda-feira, o subsecretário de
Vigilância à Saúde, Divino Valero,
ressaltou que o governo distrital
aguarda mais vacinas e novas dire-
trizes do Ministério da Saúde para
dar início à terceira aplicação (D3)
em públicos específicos.

Com o ritmo de vacinação con-
tra covid-19, o governador afirmou
aintençãodesediar,emnovembro,

aediçãodosJogosUniversitáriosde
2021.IbaneisacreditaqueoDistrito
Federal está pronto para receber a
competição.“Houve um pedido da
Secretaria de Esportes, e entende-
mosqueBrasíliaéolugaridealpara
essaretomada.ODFestácomapo-
pulação vacinada, em sua maioria,
já com a primeira dose, chegando,
agora, ao público de 14 e 15 anos”,
argumentou o chefe do Buriti.

Trabalho
O evento de boas-vindas ao

Após falha, GDF defende
concessão do Metrô
» RENATA NAGASHIMA

Após descarrilamento de um
carro do metrô — sem feridos —,
na segunda-feira, o governador
Ibaneis Rocha (MDB) reforçou a
necessidade de passar a adminis-
tração da Companhia do Metro-
politano (Metrô-DF) à iniciativa
privada. “Tivemos um problema
na linha do metrô e, hoje (ontem)
de manhã, buscamos a normali-
zação como um todo. E isso vai a
favor de algo que eu insisto bas-
tante: o metrô precisa de muitos
investimentos, e só vamos conse-

guir fazer isso a partir da conces-
são que estamos trabalhando”,
afirmou o chefe do Buriti durante
a cerimônia do programa Jovem
Candango, ontem. O processo de
concessão da companhia está em
curso no Tribunal de Contas do
Distrito Federal (TCDF), e a ex-
pectativa de Ibaneis é de que seja
concluído este ano.

O descarrilamento na segunda-
feira aconteceu em meio a greve
dos metroviários, que dura quase
cinco meses, e a uma série de pro-
blemas recorrentes da gestão e da
manutenção da linha metroviária.

Descarrilamento
aconteceu nanoite de
segunda, ninguémse feriu

Ontem, o brasiliense se deparou
com atrasos e lentidão nos servi-
ços. Em nota, o Metrô-DF afirmou
que os atrasos se deram em razão
das operações de manutenção do
sistema, devido à restrição de velo-

cidade e à redução no número de
trens, medidas necessárias para
manter o sistema em operação
mesmo durante a manutenção.
O serviço preventivo e programa-
do do trecho entre as estações
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São Bartolomeu

Postos

Pontos exclusivos para vacinação de
adolescentes entre 14 e 17 anos

programa Jovem Candango rece-
beu 1,8 mil estudantes, de 14 a 17
anos. Sob a gestão da Secretaria
de Esporte e Lazer do Distrito Fe-
deral (SELDF), o projeto oferece
a formação técnico-profissional
na administração pública por
meio de atividades práticas e
teóricas. Os beneficiários têm a
carteira de trabalho assinada, re-
cebem R$ 516,66 por mês, têm
direito a férias e 13º salário, vale-
alimentação de R$ 220, vale-
transporte, seguro de vida, uni-
forme e crachá.

A secretária de Esporte e La-
zer, Giselle Ferreira, destacou a
importância do Jovem Candan-
go. A nossa missão é fazer com
que os jovens trabalhem, te-
nham uma renda e não parem
de estudar”, disse.

Na segunda-feira, oDF recebeu 77mil doses daPfizer, destinadas exclusivamente para a aplicação doD1

AAppoonnttee sseeuu
cceelluullaarr ee vveejjaa ooss llooccaaiiss
ddee aatteennddiimmeennttoo ppaarraa
ttooddooss ooss ppúúbblliiccooss

Shopping e Asa Sul durou todo o
dia, com restrição de velocidade.
Até o fechamento desta edição
não havia previsão de término.

Para a secretária de Comunica-
ção e Mobilização do Sindmetrô,
Meiry Rodrigues, os últimos acon-
tecimentos são causados pela fal-
ta de investimentos no Metrô-DF.
“Conceder não é resolução, as em-
presas de ônibus são terceirizadas
e não prestam um bom trabalho
para a população do Distrito Fe-
deral. O governo precisa gerir o
bem público com responsabilida-
de e com investimentos necessá-
rios”, defende. Meiry
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